

## **Ergebnisse Bürgerbefragung liegen vor – mit 91 % hohe Zufriedenheit der allgemeinen Lebensqualität**

91 % der Hüfinger Bürgerinnen und Bürger sind mit der allgemeinen Lebensqualität in Hüfingen zufrieden oder gar sehr zufrieden. Dies ergab die Bürgerbefragung, deren Ergebnisse mittlerweile vorliegen.

Insgesamt nahmen 991 Personen an der Bürgerbefragung teil, deren Ergebnisse in den 2. Hüfinger Zukunftsdialog am 16.05.2021 einfließen. Dies entspricht einer Rücklaufquote von 14,6 % der Einwohnerinnen und Einwohner ab dem 13. Lebensjahr.

„Mit einer Rücklaufquote von 14,6 % ist die Bürgerbefragung sehr aussagekräftig. Erfreulich ist, dass 9 von 10 Befragten mit der allgemeinen Lebensqualität in Hüfingen zufrieden oder sehr zufrieden sind. Ich lade heute schon alle Einwohnerinnen und Einwohner zum 2. Hüfinger Zukunftsdialog am 16.05.2022 in die Festhalle Hüfingen ein“, so Bürgermeister Michael Kollmeier.

Der Fragebogen, der im Januar / Februar 2022 durchgeführten Bürgerbefragung umfasste die Themenfelder Attraktivität Hüfingens, Hallenbad Aquari, Natur und Umwelt, Wohnen und bauliche Entwicklung und Digitalisierung von Kommunen. Auch Jugendliche wurden in einem Extrafragebogen um ihre Meinung gebeten.

Wie die Ergebnisse zeigen, haben viele Familien an der Befragung teilgenommen, wobei die Befragten für ihre persönliche Lebensqualität insbesondere die Nähe zur Natur (68,3 %) sowie die geographische Lage (56,7 %) schätzen. Entwicklungsmöglichkeiten werden u.a. in der Qualität und den Angeboten von Gaststätten und Hotellerie (38,5 %), Jugendarbeit bzw. Jugendzentren (26,2 %) und der gesundheitlichen Versorgung (26,0 %) gesehen.

Das Hallenbad Aquari wird von 87,1 % der Befragten als sehr wichtig oder wichtig für Hüfingen eingestuft. 3 von 4 Teilnehmenden haben das Aquari in den letzten drei Jahren genutzt oder wollen es demnächst nutzen. Bei der Frage nach der Wichtigkeit der Sauna im Aquari für Hüfingen ergibt sich ein gemischtes Stimmungsbild. 55 % der Teilnehmenden empfinden die Sauna im Aquari als sehr wichtig oder wichtig. 45 % der teilnehmenden gaben an, dass sie die Sauna im Aquari als unwichtig oder sehr unwichtig erachten.

Im Bereich Natur und Umwelt schätzen die Befragten die Naherholung Gauchachschlucht (54,2 %), den Kofenweiher (50,6 %), den Riedsee (48,6 %) sowie den Ausblick vom Fürstenberg (45,8 %). Die Jugendlichen und jungen Erwachsenen unter 21 Jahren, die an der Befragung teilgenommen haben, wünschen sich für das Freizeitangebot in Hüfingen insbesondere eine Verbesserung der Treffpunkte für Jugendliche, bessere Verbindungen im Nahverkehr (43,4 % und mehr Kneipen, Bars oder Gastronomie (42,1 %).

Die vollständige Auswertung der Bürgerbefragung ist auf der Homepage der Stadt Hüfingen [www.hufingen.de/unserHuefingen/2](http://www.hufingen.de/unserHuefingen/2). Hüfinger Zukunftsdialog abrufbar.